

Nama : IMELDA KARISMA MEITANINGTYAS
 NIS/NISN : 9933 / 0097351290
 Nama Sekolah : SMP MARIA GORETTI
 Alamat : Imam Bonjol 198



Kelas : IX B
 Semester : 1
 Tahun Pelajaran : 2023/2024

LAPORAN HASIL BELAJAR

A. Sikap

Dimensi	Deskripsi
Beriman, Bertakwa Kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan Berakhlak Mulia	Dalam penguatan dimensi beriman, bertakwa dan berakhlak mulia, Imelda Karisma Meitangingtyas menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen akhlak beragama, akhlak bernegara.
Berkebinekaan global	Dalam penguatan dimensi berkebinekaan global, Imelda Karisma Meitangingtyas menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen refleksi dan tanggung jawab terhadap pengalaman kebinekaan.
Bergotong royong	Dalam penguatan dimensi bergotong royong, Imelda Karisma Meitangingtyas menunjukkan sangat berkembang dalam elemen kolaborasi, berbagi.
Mandiri	Dalam penguatan dimensi mandiri, Imelda Karisma Meitangingtyas menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen regulasi diri.
Bernalar kritis	Dalam penguatan dimensi bernalar kritis, Imelda Karisma Meitangingtyas menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen memperoleh dan memproses informasi dan gagasan.
Kreatif	Dalam penguatan dimensi kreatif, Imelda Karisma Meitangingtyas menunjukkan sangat berkembang dalam elemen menghasilkan gagasan yang orisinal, berkembang sesuai harapan dalam elemen menghasilkan karya dan tindakan yang orisinal.

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
Kelompok A			
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	79	Mencapai kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami praktik hidup beriman kristiani dalam gereja Katolik. Perlu peningkatan dalam hal memahami ajaran gereja dan kitab suci tentang hak dan kewajiban umat beriman kristiani.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	85	Mencapai kompetensi dengan sangat baik dalam hal mensintesis isi alinea dan pokok pikiran dalam Pembukaan Undang-undang Dasar Negara 1945. Perlu peningkatan dalam hal membandingkan peristiwa dan dinamika di masyarakat dengan praktik ideal Pancasila.
3	Bahasa Indonesia	86	Mencapai kompetensi dengan sangat baik dalam hal menelaah struktur, kebahasaan, serta mengungkapkan pengalaman dalam bentuk cerita pendek. Perlu peningkatan dalam hal mengidentifikasi dan menyimpulkan gagasan atau pesan dalam pidato persuasif.
4	Matematika	76	Mencapai kompetensi dengan sangat baik dalam hal menjelaskan & menyajikan fungsi kuadrat menggunakan tabel, persamaan, dan grafik. Perlu peningkatan dalam hal menjelaskan & menyelesaikan persamaan kuadrat dan karakteristik akar-akarnya.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	80	Mencapai kompetensi dengan sangat baik dalam hal menjelaskan konsep listrik statis dan gejalanya dalam kehidupan sehari-hari. Perlu peningkatan dalam hal menerapkan konsep pewarisan sifat dalam pemuliaan dan kelangsungan makhluk hidup.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	85	Mencapai kompetensi dengan sangat baik dalam hal menyajikan telaah perubahan keruangan dan interaksi antarruang negara-negara Asia dan benua lainnya. Perlu peningkatan dalam hal memahami perubahan keruangan dan interaksi antarruang negara-negara Asia dan benua lainnya.
7	Bahasa Inggris	80	Mencapai kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami teks terkait resep makanan/minuman dan manual pendek dan sederhana. Perlu peningkatan dalam hal memahami teks terkait persetujuan melakukan suatu tindakan /kegiatan sesuai konteks penggunaannya.
Kelompok B			
1	Seni dan Budaya	80	Mencapai kompetensi dengan sangat baik dalam hal membuat karya seni lukis dengan berbagai bahan dan teknik, membuat karya seni patung dengan berbagai bahan dan teknik. Perlu peningkatan dalam hal memahami teknik pengembangan ornamentasi ritmis maupun melodis lagu dalam bentuk kelompok vokal.

Nama : IMELDA KARISMA MEITANINGTYAS
NIS/NISN : 9933 / 0097351290
Nama Sekolah : SMP MARIA GORETTI
Alamat : Imam Bonjol 198

Kelas : IX B
Semester : 1
Tahun Pelajaran : 2023/2024

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
2	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	81	Mencapai kompetensi dengan sangat baik dalam hal mempraktikkan variasi dan kombinasi teknik dasar permainan bola kecil. Perlu peningkatan dalam hal mempraktikkan aktivitas latihan peningkatan derajat kebugaran jasmani.
3	Prakarya	79	Mencapai kompetensi dengan sangat baik dalam hal menjelaskan jenis, sifat, karakter, dan teknik pengolahan batik jumputan. Perlu peningkatan dalam hal mengidentifikasi jenis, sifat, karakter, dan teknik pengolahan bahan kayu, bambu, dan rotan.
4	Bahasa Jawa	92	Mencapai kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami isi teks piwulang Serat Wulangreh pupuh Dhandhanggula. Perlu peningkatan dalam hal menelaah teks sandiwara.
5	Teknologi Informasi dan Komunikasi	78	Mencapai kompetensi dengan sangat baik dalam hal menerapkan berpikir komputasi, memanfaatkan tools untuk membuat dokumen yang berisi teks, data dan gambar, mampu menganalisis aplikasi yang efisien untuk digunakan dalam pembuatan sebuah dokumen. Perlu peningkatan dalam hal mempresentasikan dan menjelaskan karyanya, dalam bentuk lisan, tertulis, poster/gambar.

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Pramuka	Baik	Menguasai keterampilan baris berbaris.
2	Kemarsudirinian	Sangat Baik	Sangat menguasai Kehidupan Pribadi Santo Fransiskus Asisi dan macam-macam doa yang diajarkan.

Sakit	: 1 hari
Izin	: 0 hari
Tanpa Keterangan	: 1 hari

Catatan Wali Kelas

Imelda sudah mandiri dalam menyelesaikan tugas, perlu ditingkatkan lagi untuk memanfaatkan waktu dan kesempatan mengembangkan diri.

Mengetahui
Orang Tua/Wali,

S. Mulyono

Semarang, 15 Desember 2023
Wali Kelas,

Aditya Nanang Sukardi, S.Pd
NIP.

